



Elecciones Municipales 2004 Monitoreo

Martes 12 de Octubre de 2004

Noticias de Medios Escritos

La Prensa.

+Situación política opaca campaña electoral municipal. (Pág. 5 A)

+Para el presidente del Consejo Supremo Electoral (CSE), magistrado Roberto Rivas, una de las causas es que los procesos electorales locales no tienen el mismo nivel de entusiasmo que reflejan las elecciones nacionales, pero admite que en alguna medida la agenda política se está imponiendo.

+El jefe de campaña de la Alianza PLI, Miguel Caracas, difiere un poco de esa percepción, basado en los resultados de las últimas encuestas, las que a su juicio, hace unos meses reflejaban un abstencionismo del 30 por ciento, variando actualmente a 18 por ciento.

+José Esteban González, secretario político de Alianza por la República, considera que la imposición de la agenda política es negativa para la campaña, sobre todo al crear un ambiente conflictivo que perturba los temas importantes de las elecciones municipales.

+Obispos llaman a votar en municipales. (Pág. 5 A)

+La Conferencia Episcopal instó ayer a los votantes a concurrir a las elecciones municipales del 7 de noviembre próximo, y abogó para que los comicios sean una fiesta cívica, en la que reinen la unidad y la reconciliación.

Realidad y elecciones. (Opinión. Bayardo Quinto Núñez)

“La realidad nicaragüense necesita más gobierno y reflexiones políticas convincentes acerca de nuestra vida nacional y no de intereses personalistas. Se necesita resolver la problemática de los más desposeídos sin hacer uso de demagogias. Y que la redefinición de la política pase a ser una virtuosa categoría democrática de futuro nacional. Una excelente solución sería elevar esos valores que hemos perdido desde hace muchos años y observar, resolver con conciencia ciudadana el empobrecimiento al cual se ha sometido a Nicaragua para reivindicarse ante las necesidades prioritarias de nuestra sociedad. La sensatez debe jugar un factor preponderante. El pueblo espera que le den respuesta a su problemática, en el entendido que no pretende le regalen nada, ni que le tengan lástima, quiere trabajo y un salario digno. De lo contrario la inmensidad de problemas que tenemos en la actualidad presuntamente tendrán temporalmente una solución, y la crisis será recurrente y hasta podría empeorar”.

El Nuevo Diario

+ Centro de Cómputos CS funcionará permanentemente. (Pág. 3 A)

+El Consejo Supremo Electoral (CSE) pretende instalar un Centro Nacional de Cómputos de forma permanente, que iniciará a funcionar desde el 30 de octubre con las pruebas previas a la transmisión de los resultados electorales, confirmó el presidente del organismo electoral, Roberto Rivas.

+Pedro Joaquín en campaña con efecto “Violeta”. (Pág. 4 A)

+El candidato del PLC a la Alcaldía de Managua, Pedro Joaquín Chamorro, no descarta que el efecto “Violeta” vaya a influir para que en una encuesta que saldrá en las próximas horas, encabece la intención de votos en la capital.

+APRE acusa a Rizo de “juego sucio”. (Pág. 4 A)

Altos personeros del PLC, incluso con cargos en el Ejecutivo, se han dado a la tarea de jugar sucio tratando de “reclutar” a activistas y candidatos a alcaldes, vicealcaldes y concejales de APRE.

+Obispos reorientan mensaje electoral. (Pág. 6 A)

+Los obispos de Nicaragua, que tomaron partido contra el Frente Sandinista en las elecciones presidenciales de 2001, esta vez llamaron a la reconciliación y a que los ciudadanos participen con libertad en los comicios municipales del siete de noviembre y depositen un voto responsable.



Elecciones Municipales 2004

Monitoreo

17/06/10 11:51

+Representante legal de Apre dice: iglesia no invitó. (Pág. 12 B)

+Doña Maritza Brenes, dirigente del Partido Conservador y representante legal de la Alianza por la República (Apre) en Nindirí, dijo que la iglesia católica no invitó formalmente a los candidatos de su partido a ningún acto religioso y por eso no asistieron.

+Caravana liberal en inicio de campaña (Pág. 12 B)

Este fin de semana el Partido Liberal Constitucionalistas (PLC) inició la campaña electoral con una caravana motorizada por la ciudad de León. La actividad estuvo encabezada por la candidata a alcaldesa, licenciada María Eugenia Sequeira, el candidato a vice, Víctor Miranda y el liberal Eduardo Montealegre. Sequeira es una de las principales contendientes en las próximas elecciones municipales y actualmente es diputada en la Asamblea Nacional.

Bolsa de Noticias

+El Vicepresidente de la República José Rizo Castellón participó muy activamente en la apertura de campaña en Totogalpa, apoyando y endosando a los candidatos de dichos municipios conformada por la fórmula Carmen Hurtado y Carlos Rafael Olivas. (Pág. 3)

+Candidatos APRE se quejan de atención de Ivania Toruño. (Pág. 18)

+Varios candidatos de la Alianza por la República en este departamento de León no se sienten conforme con la atención de la licenciada Ivania Toruño, de la estructura Nacional de dicha organización política.

Noticias de Televisión

+La última encuesta de Borges y Asociados refleja la siguiente intención de votos:

Dionisio Marengo	35%
Pedro J. Chamorro	32%
Alejandro Fiallos	9%

(Noticias 12, Canal 12)

Canal 12

Programa: **Voto 2004**

Presentador: Danilo Lacayo

Invitados: Raymundo Flores (FSLN), Virginia Orozco (APRE), Ana Moraga (CCN), José Flores (AC), Marco Aurelio López (PLI) y David Loaisiga (PRN)

Tema: Elecciones municipales / Plan de gobierno para la Alcaldía de Ciudad Sandino

+Los invitados presentaron sus planes de trabajo. Entre las prioridades en común están: La limpieza de la ciudad, el combate a la delincuencia, construcción de institutos vocaciones y las aguas servidas del municipio de Ciudad Sandino.

Programas de Opinión de Televisión

CDNN 23

Programa: **Entrevista CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Alejandro Bolaños (Directivo APRE)

Tema: Labor de Migración y Extranjería / Filosofía del APRE

+Bolaños señaló que toda la población quiere un cambio, quiere que se hable con la verdad, que se siembren buenas

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



Elecciones Municipales 2004 Monitoreo 17/06/10 11:51

costumbres, que se siembren urbanidad, así como caminos para cosechar progreso y prosperidad. “Necesitamos hacer transformación en la cultura política de Nicaragua. Los partidos políticos tradicionales no son la respuesta”, agregó Bolaños.

+Indicó que todos somos cocreadores de nuestra realidad, unos por acción y otros por omisión, pero la solución al problema la tenemos que hacer todos juntos y para eso se debe buscar el camino correcto. Destacó que en el APRE están tratando de diseñar ese camino con cinco puntos básicos:

- 1.- La actitud: Primero es Nicaragua. La política es para servir al pueblo.
- 2.- Los principios: La ética, la moralidad, la urbanidad, respetar el erario.
- 3.- La macroestructura: La despartidarización de todos los poderes del Estado.
- 4.- Proyecto de Nación: El desarrollo humano. Es más importante la persona, la educación, la alimentación, la salud, etc.
- 5.- Método: Somos una alianza para generar alianzas, para poder crear los resultados que queremos; La comunidad, los empresarios, el Gobierno Central, gobiernos locales, las ONG, las iglesias, la ayuda internacional.

+Bolaños agregó: “Hemos tenido una estrategia errónea de invertir mucho en infraestructura física, pero no en el desarrollo de las personas, quienes serán los creadores de la infraestructura física, basado en los cinco puntos”.

CDNN 23

Programa: **Temas y Debates**

Presentador: Luis Mora Sánchez / Noel Huerta

Invitado: Orlando Mayorga (Diputado de la bancada del PLC)

Tema: Campaña municipal

+El diputado Mayorga considera que las elecciones municipales se decidirán entre dos candidatos, pues los otros no tienen relevancia, ya que no tienen presencia en los municipios a nivel nacional. Según Mayorga, el PLC garantizará la democracia, la estabilidad y la justicia.

+Para Mayorga la descentralización de la educación será un trabajo en vano de parte del MECD, “primeramente por la falta de conocimiento de los alcaldes y además por la oposición de los sindicatos del sector educativo”.

+Mayorga indicó que el MECD no cumple su función, sino que se preocupa por darle utilidad a una cantidad determinada de plata y aparentar ante la comunidad internacional, la respuesta positiva de parte de las alcaldías.

+El alcalde Cajina expresó que asumir la educación en su municipio ha sido uno de los pasos más acertados para la población, “porque es la Alcaldía la que encabeza y vela para que el modelo educativo comience a funcionar.

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua